

La soprano eldense Dolores Delgado viaja a Ecuador para impartir un taller de canto

06/04/2016



La soprano eldense Dolores Delgado **impartió diversos talleres de canto del 14 al 28 de marzo en Loja, Ecuador**. La artista fue invitada por la Universidad Técnica Particular de la ciudad ecuatoriana para participar como profesora de canto y soprano en

sus primeras Jornadas Formativas para las Artes. **La cantante eldense aprovechó su estancia en Loja para deleitar al público ecuatoriano con un concierto en el Teatro Segundo Cueva Celi** junto al pianista Jesús León el 30 de marzo. .